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令和４年度第２回河南町入札監視委員会 議事概要 

開催日時 令和 5年 2月 22日（水）13時 30分から 14時 50分まで 

開催場所 河南町役場庁舎２階庁議室 

出 席 者 

委員３名 

副町長、総務部長、総合政策部長、住民部長、秘書企画課長、人事財政課長、住

民生活課長、契約検査室長、契約検査室職員 1名 

 

議事概要 

 

 

 

 

令和 4年度第 2回河南町入札監視委員会の議事概要は、次のとおりです。 

【対象期間：令和 4年 8月 1日から令和 4年 12月 31日まで】 

 

１．指名停止措置の運用状況について 

今回の対象期間内で 6 件の指名停止措置について事務局から報告がありまし

た。 

〈主な質問及び意見〉 特に意見はありませんでした。 

 

２．談合情報等の処理状況について 

対象期間内での談合情報はありませんでした。 

 

３．入札・契約状況及び抽出事案について 

今回該当期間内に、本町が入札または随意契約を締結した 130 万円を超える

工事、50万円を超える委託及び 80万円を超える物品購入の入札・契約状況の報

告があり、対象契約案件 50件の中から任意抽出された次の 4件の概要、入札の

経緯、落札者の決定等について、契約検査室及び担当部局より説明し審議が行

われました。 

 

 

（１）抽出事案 

① 町中心地区再編整備基本構想策定業務（不調） 

② 地方公会計制度に係る財務書類等作成支援業務 

（契約金額：746,900円） 

 ③ 平成 30年度～令和２年度財務書類等作成支援業務（簡易版） 

（契約金額：770,000円） 

 ④ マイナンバーカード窓口業務等の労働者派遣業務 

（契約金額：10,293,938円(単価契約)） 
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（２）主な質問及び意見 

① の抽出事案について 

 【抽出理由】 

  一般競争入札案件で不調となっていることから、仕様及び今後の契約方針等

について説明を受けたいことから抽出された。  

 

〈主な質問及び意見〉 

・基本構想を策定するとなっているが町としての構想はどの程度まで考えてい

るのか？ 

（回答）まず、バスターミナルとしての機能として、地域公共交通バスの発着

場をかなんぴあから移動させることにより、路線バスとの乗り継ぎなどの利

便性の向上させること。そして、老朽化、耐震改修をしていない施設につい

ては解体し何らかの賑わいを創出する施設をつくること。また、耐震改修が

済んでいる旧中央保育園については違うかたちでの活用と考えています。 

今回発注した業務ではこの内容をふまえ、調整区域内でどのようなことが

できるかの検討し基本構想を策定することとしていました。 

 

〈主な質問及び意見〉 

・入札が不調となったが理由をどのように考えているのか？ 

（回答）対象範囲、対象施設名、業務内容等について仕様書で示しております

が、一部抽象的な部分があったことと、将来的に建築に関わる部分があると

いうことで建築関係建設コンサルタント業務で発注したことなどが、不調の

要因になったのではないかと考えています。 

 

・不調の後、契約は締結したのか？ 

（回答）今年度に河南町公共施設総合管理計画改訂支援業務を受注している業

者と随意契約で締結しました。受注業者は、平成 28年度にも河南町公共施設

総合管理計画策定の業務を受注しており、河南町の公共施設を理解している

ため選定しました。 

 

② 、③の抽出事案について 

【抽出理由】 

指名競争入札後、契約業者と随意契約（６号）を締結していることから業務

内容及び随意契約理由等について説明を受けたいことから抽出をされた。 

 

〈主な質問及び意見〉 

・入札時の落札業者の金額と他の応札業者２者との金額に大きな差があるが理

由は？ 

  (回答)各応札業者の積算によるものですので、理由については知り得ないとこ

ろになります。 
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・平成 30年以降分の財務書類を作成していなかった理由は？  

（回答）財務書類の作成については、平成 27年 1月に総務省より作成の要請が

あり、平成 28 年度、平成 29 年度は作成しておりましたが、法定要件ではな

いこともあり作成が出来ていない状態でした。 

 

・②の業務内容に「※固定資産台帳の更新について、平成 30年度決算分からの

異動を対象する」とあるが③の業務内容に含まれているのではないか？ 

また、業務内容からすると継続的に作成しないといけないと思われるが、平

成 30年度以降未整備のまま令和 3年度分を先行して発注している理由は？ 

（回答）当初は、③の業務を追加で発注する予定はなく、予算措置の関係上、 

複数年度分の発注が出来ないため、少なくとも直近分だけでも作成しようと 

発注しました。結果、入札により落札差金が生じたため、過年度分の作成が 

可能となりましたので追加で発注をしました。 

 

・当初から②、③両方の案件を一括で発注する場合の金額はどの程度だったの

か？ 

（回答）予算要求時点で少なくとも直近分のみだけでも作成しようという方向

性だったため積算しておりません。 

 

・意図していなかったとはいえ結果として、追加で業務を発注したことにより 

契約業者が入札時に低価格で受注しても契約締結後に、追加で過年度分の業 

務も受注できると判断して応札したのではないか等、何か意図があったので 

はないかと推測されてしまうということがあるので、発注の仕方には気をつ 

けていただきたかった。 

 

④の抽出事案について 

【抽出理由】 

  随意契約案件の中で公募型プロポーザル方式で実施し、応募者が１者となっ

たことから募集要項等について、説明を受けたいことから抽出をされた。 

 

〈主な質問及び意見〉 

・労働者派遣ということでどのような提案があったのか？ 

（回答）窓口業務ということで、個人情報の取り扱い、申請者への説明・対応、

経験などにより即戦力になり得るという内容の提案がありました。  

 

・プロポーザルのスケジュールが、かなりタイトだが理由は？ 

（回答）町のマイナンバーカードの交付率が低い中、2024年の秋に健康保険証が

原則廃止される方針が示されたことや、マイナポイントの申請期限が年末まで

延長されたこともあり、申請者の増加が見込まれたため早急に特設会場を設置

し、住民の申請機会の確保するためです。 
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（３）審議の結果 

抽出審議した 4 件の案件については、入札及び契約状況は概ね適正な手続で

行われたと認められる。 

 

５．その他 

  なし。 

 

６．問い合わせ先 

  河南町総務部契約検査室 電話番号 0721-93-2500（内線 360・361） 

 


